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Подход к мониторингу технологических данных при многоканальной станочной обработке с 

использованием NoSQL базы данных, Node-RED и Grafana 
 
Рассмотрен подход к построению систем мониторинга технологических данных при многоканальной 

обработке на станках с ЧПУ. Используются программные решения от сторонних производителей, такие как: 
NoSQL базы данных, Node-RED и Grafana. Предложена структурная модель системы мониторинга, 
реализованной на базе Node-RED и Grafana. Разработана система мониторинга для двухканальной обработки 
с использованием протокола OPC UA и базы данных MongoDB.  
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Martinov G.M., Polyakov K.V. An approach to process data monitoring in multichannel machining with the help 
of NoSQL database, Node-RED, and Grafana  
 
An approach to the design of process data monitoring in multichannel machining on CNC work centers is offered. 
It is based on third-party software solutions such as NoSQL database, Node-RED, and Grafana. A block diagram 
of a monitoring system implemented on the basis of Node-RED and Grafana is offered. A monitoring system for a 
two-channel machining using OPC UA protocol and MongoDB database is developed. 
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